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修了式 離任式 

 

３月２４日（木）に今年度最後の日、修了式と離任式がありました。話した言葉は、既にＵＰ

してあります。朝あいさつで正門に立っている時から、子どもたちや保護者の皆様からお手紙や

お花をいただき、ありがとうございました。前日に異動者をメール配信していたからでしょう。

離任式の後も、子どもたちや卒業生、保護者の皆様より、お手紙やお花をいただき、校長なのに

こんなにもらっていいのかなと思いましたが、そのときのお話や後で読んだお手紙には、この２

年間の行動への感謝やお礼の文面で、大変ありがたく、私もこれから生きていく力になりまし

た。ありがとうございました。 

３月３０日（水）には、地域の方々にあいさつに来ていただきありがとうございました。この

２年間いろいろと学校を支えてくださりありがとうございました。新松戸祭りの復活を祈念して

おります。 

今日までのＨＰを集計しました。この２年間で合計１０８,５７２カウントでした。２０２０年

より２０２１年は５０００カウント多かったです。「校長室から」にもたくさんの方に見に来てい

ただきありがとうございました。合計２万カウントくらいありました。 

そもそも「校長室から」は、昨年コロナ休校中に、入学式も行っていないお子さんもいるので

なんとか学校に関する話題提供にならないものかと始めたものです。各教科の学習法なども載せ

ました。 

学校が始まってからは教頭先生に毎日取材記事を書いていただき、私は「毎週の新松戸西小学

校」としてまとめの記事とこれからの展望を書きました。「楽しみにしています。」という声もあ

り、今日まで続けてきましたが、本日をもちまして最後になります。 

新松戸西小学校の子どもたちの生き生きとした活動の結果とすばらしいところを毎週お伝えし

てきました。その結果、松戸市特級体力章では、申請率でとうとう松戸市内で第１位を誇る学校

になりました。 

おかげで地域の方、新入生の入学で迷っている方、幼稚園での評判も年々上がり、本校の課題

としてきた学校選択制で選ばれない学校というレッテルも剥がれつつあります。２年前４５％、

去年は６８％、そして今年は７７％と学区の中で本校に入学する率が上がりました。兄弟がいて

申し立てで他校に流れる子どもはまだいますが、選択制で他校に流れる子どもが大幅に減りまし

た。全校児童数も減少傾向から、上昇傾向へと劇的に変化しました。 

音読大賞、かけ算大賞、廊下を歩き隊、いじめをせずに

小さな親切隊、あいさつ大賞、おそうじ大賞は、新西小オ

リジナルです。他の学校には存在していません。新西小の

みなさん、２年間ありがとうございました。みなさんの活

躍が楽しみで毎日新西小に楽しく来ました。みなさんのこ

れからの発展を願っています。    昨日の桜です！→ 

 


